



カンカン照りの太陽と共に本格的な夏がとうとうやってきました。

夏の遊びを楽しみにしていた子ども達は暑い夏を思いっきり楽しんでいます。水分補給や適度な休息をとりながら子ども達が元気に過ごせるようにしていきたいです。

### 8月の予定

- 2日（月）すいか割り
- 3日（火）どろんこ遊び
- 5日（木）身体測定
- 13日・14日 自由保育
- 24日（火）おばけやしき



- 10日 さかたに りくくん 5才  
19日 よしだ みらいちゃん 1才

### 8月のうた

- ♪おばけなってないさ
- ♪アイスクリーム
- ♪しいといのうた



### 七夕会



### 寒天遊び



### ひよこグループ(0才児)

7月に入って暑い日が続きましたが、子どもたちは元気に遊び、ボディペイントや寒天あそびなどを楽しみました。また、プールも始まり、泣いてしまうお友だちもいましたが、すぐに慣れて玩具や水鉄砲で遊んでいました。8月も体調に気をつけて、夏ならではの遊びを楽しみたいと思います。

### ひよこグループ(1才児)

7月は夏遊びを重点において過ごしました。0才児の時に夏遊びで泣いていた子ども達が1年たつとこんなに楽しく遊べることが出来たのでびっくりしました。ボディペイントや寒天あそびも初めは、静かに遊んでいたのに途中ぐらいから体に絵の具をつけたり、お友だちと玩具の交換のやり取りもしていました。8月も夏遊びを楽しんでいきたいと思います。

### あひるグループ

7月は、七夕会やボディペイント・色氷を使った制作にプール遊びと夏ならではの遊びを楽しみました。ボディペイント・いろ氷では、絵の具・いろ氷を模造紙や体につけたり、プール遊びが始まると目をキラキラさせ、水鉄砲や玩具を使いつぶて遊んだり、バタ足やワニさんになり泳いで楽しんでいました。8月も夏ならではの行事・遊びがたくさんあります。体調に気をつけながら楽しみたいと思います。

### ういはんグループ

7月は夏遊びをたくさん楽しみました。七夕会では、初めてのエプロン姿でクッキングを楽しみました。「〇〇ちゃんエプロンかわいいねー！」「〇〇くんと〇〇くんの一組や」など盛り上がっていましたよ！クッキングでは少し難しいところもありましたがみんな楽しんでいました。ボディペイントもダイナミックに顔や体に絵の具を塗っていました。プール遊びも始まり、8月も夏ならではの遊びを楽しみたいと思います。

### いるか・きりんグループ

7月はたくさんの行事や遊びを楽しみました。3階屋上園庭でボディペイントをしたり、子ども達が楽しみにしていたプール遊びも始まりました。ボディペイントでは手足に絵の具をつけ、大胆に模造紙にペタペタとしていました。絵の具を混ぜて色の変化も楽しみました。また、大きなプールに入ると、気持ち良さそうにお友だちと水の掛け合っこをしていましたよ。8月も夏ならではの遊びを思いっきり楽しみたいと思います。

### 体育指導



### ボディペイント



Instagram で保育の様子を  
伝えて行こうと思います。

